

Coline a trop la honte

Ma Camille,

Ma cousine préférée, c'est la pire journée de ma vie. Il n'y a qu'à toi que je peux la raconter. Tu me manques, depuis les vacances chez Papi et Mamie cet été.

La rentrée au collège, ça change vraiment. Même si je suis contente d'être en 6ème, j'ai eu un peu de mal à m'habituer. Et à trouver les classes, quand on change entre deux cours. On est mille au collège, tu te rends compte ?! Dans notre classe, les garçons sont trop nuls. Tous des gamins et la moitié plus petits que les filles ! Et pas super beaux, tu vois. On n'a pas Justin Bieber et les One Direction ici ! J'espère que pour toi c'est mieux en 4ème ?

La semaine dernière, un nouveau est arrivé dans notre classe. Il s'appelle Tom. Il a un an de plus que nous et il vient de Barcelone. Il n'est pas espagnol, mais comme son père change souvent de travail, il a habité dans plein de pays depuis qu'il est né. En Espagne, en Italie, en Allemagne et même à Londres ! Trop la chance ! En anglais il est super bon. En maths, bof. Il est plus grand que moi, il a les yeux verts assez clairs et il s'habille stylé. Chemise, casquette, ça lui va trop bien, j'adore. Les autres garçons, ils ont des vestes à capuche téké... mdr !

Tout de suite, Elisa et Margot ont essayé de se faire remarquer. Mais il est resté avec les autres garçons pendant les récrés, ou à envoyer des textos. Il ne les a pas regardées, elles n'ont pas trop aimé... En cours de dessin, cet après-midi, il était assis à côté de moi. Le prof nous a dit de choisir un tableau d'un peintre qu'on aime bien. On devait le dessiner au crayon, avec des ombres. Tu sais comme j'adore dessiner! Au fait, j'ai presque fini ton portrait, je te le donnerai pour Noël, promis. Moi j'avais choisi la statue du Penseur de Rodin. Je l'ai vue en vrai avec Papa et je l'adore. Tom m'a regardée pendant tout le temps que je dessinais et il a eu l'air étonné. J'étais plutôt contente de moi. Il m'a posé plein de questions après, si je voulais en faire mon métier, tout ça. J'étais trop contente qu'il me parle! Il m'a dit que j'étais trop forte et il m'a souri. Il est trop beau!

À la sonnerie de 17 heures, on a continué à parler tous les deux. On est sortis du collège et on allait vers les arrêts de bus. Tout à coup, gros coup de klaxon. Une voiture noire freine devant moi et Maman crie par la vitre : « Mon bébé, je suis venue te chercher, surpriiiiise ! ». Trop la honte de ma vie. Je voulais disparaître dans un trou de souris, n'importe où. Tom a rigolé et m'a dit : « Bon ben salut, c'est l'heure du biberon ! ».

Plus jamais je ne retournerai à l'école. Tom me prend pour une petite gamine, c'est sûr! Moi, je ne parle plus à ma mère depuis tout à l'heure. Elle est dégoûtée aussi, elle était sortie du boulot plus tôt pour venir me chercher.

Plein de bisous,

Coline (ta cousine morte de honte)



www.miladlh.com 021 888 777 42 0901 323 9008